

Medienmitteilung
9. Dezember 2022

Spezialisierte Pflege und Geriatrie
Zollweg 12, 5034 Suhr
www.lindenfeld.ch

Medienstelle
Simone Mayer-Jacobser
Tel. 062 838 01 35
simone.mayer@lindenfeld.ch

Wohnlichkeit hat im Pflegezentrum Lindenfeld Einzug gehalten

Am Donnerstag, 8. Dezember konnte die Sanierung der Wohnbereiche feierlich mit über 70 anwesenden Gästen abgeschlossen werden. Nach einer fachlichen Ausführung der projektverantwortlichen Innenarchitektin, Gabriela La Rocca, durften die Anwesenden die Wohnbereiche besichtigen und sogar einen speziell mit fluoreszierender Farbe applizierten Sternenhimmel in der Demenz Oase im Dunklen bestaunen. Bei einem feinen Apéro liess man den Abend ausklingen.

[Suhr] „Wir freuen uns sehr, dass so viele Interessierte das aufgefrischte Lindenfeld besichtigen kommen“, begrüsst Sven Egger, Vorsitzender der Geschäftsleitung, die Gäste. Die Suhrer Institution erfreut sich nach dem erfolgreich abgeschlossenen Facelifting über eine zeitgemässe und an den Bedürfnissen der Bewohnenden ausgerichteten Einrichtung auf allen Wohnbereichen: Gemütliche Sitzgelegenheiten, Themenecken, die inspirierend und zu einem Gespräch anregen sollen, schallschluckende Textilien und frische Farben erwarten nun Bewohnende, Mitarbeitende und Gäste. Ebenso wurden viele Mehrbettzimmer zu Zweier- oder Einzelzimmern umgestaltet, um so den aktuellen Bedürfnissen zu entsprechen.

Im Lindenfeld zu Hause sein

Sich im Lindenfeld zu Hause zu fühlen – ob temporär oder dauerhaft – sei ein wichtiges Kriterium für die Sanierungsarbeiten gewesen, so Simone Mayer-Jacobser, Leiterin Kommunikation & Marketing. Die Besonderheiten des Kantons Aargau ins Lindenfeld zu bringen, in dem man Flüsse und Bäche als Namen der neuen Wohnbereiche wählte und typische Erkennungsmerkmale zur zusätzlichen optischen Orientierung applizierte, sei ein weiteres wichtiges Merkmal für die Arbeiten gewesen, so La Rocca.

Sanfte Sanierung der Cafeteria

Anfang 2023 wird auch die Cafeteria im Erdgeschoss sanft saniert, um für alle Gäste einladender und moderner zu wirken. Die Arbeiten werden voraussichtlich im ersten Halbjahr beginnen.

Kontakt Kommunikation: simone.mayer@lindenfeld.ch

Medienfoto: Entrée des Wohnbereichs Stadtbach, Gerontopsychiatrie

Leben im Lindenfeld - dafür engagieren wir uns!

Es ist unsere Aufgabe: Erwachsenen Menschen jeden Alters mit körperlichen und geistigen Einschränkungen ein neues Daheim zu bieten. Im Lindenfeld verfolgen und fördern wir die bestmögliche gesellschaftliche Integration der Bewohnenden. Ziel ist es, den Alltag gemeinsam zu gestalten und persönliche Bedürfnisse in die Struktur zu integrieren. Die Angehörigen und Bezugspersonen bilden dabei die wichtige Brücke zum Umfeld und zu uns. Wir sehen es auch als unsere Aufgabe, Erwartungen und Ängste wahrzunehmen und diese zu besprechen, um anschliessend eine gute Lösung zu finden und gemeinsam zu entscheiden.